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第 37 回 例会 
 

【日時】2015 年 8 月 20 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：20 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】14 名 / ビジター2 名 / ゲスト 1 名 

【出席率】40％ 【修正出席率】7/23 90％ 8/6 80％ 

【ニコニコ BOX】\12,000― ≪今年度累計≫\135,000― 

 

≪プログラム≫  

司会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                      山岡由佳会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  夏休み明け、最初の例会ですが、3 名のゲストをお招きしてうれしく思います。本日の牧野様の卓話、 

楽しみにしています。本日も楽しい例会に致しましょう。 

◇ ビジター・ゲストのご紹介                                                  梅澤武男会長 

  牧野由佳様：本日は、元ロータリー財団奨学生の牧野様の卓話「国際開発の仕事とは？」を楽しみにし 

        ております。どうぞよろしくお願い致します。 

穗坂有三様（東京自由が丘ＲＣ）：穂坂様、ようこそお越しくださいました。この近くのマンションに 

      越してきましたので今後ともお世話になると思いますが、よろしくお願い致します。 

岩田直幸様（羽田ＲＣ）：岩田様、本日もお越しいただき、大変心強く感謝しております。どうぞよろ 

      しくお願い致します。 

 ◇ 会長報告                                     梅澤武男会長 

   ① サイパン島巨大台風被害義損金、ニコニコボックスから 3 万円の寄付が決定しました。 

   ② カバーズ・ロック・フェス 2015 

     8/23 調布グリーンホールにて 15：30 開場 16：00 開演 入場料 1,000 円 

   ③ 調布花火大会 

8/22 座席が残り数枚ありますので、皆で鑑賞致しましょう。 

   ④ カジキマグロ釣り 

9/1 4：00～18：00 予定 式根島、新島に行きます。あと 2,3 名の参加お待ちしております。 

 ◇ 幹事報告                                     湯川愛里幹事 

① 小野学園インターアクトクラブより暑中見舞い葉書が届きました。本日回覧致します。 

② 米山梅吉記念館賛助会員（入会金 3,000 円）のご案内 

③ 地区広報委員会「いきいきロータリー写真コンテスト」の応募案内。7 月～12 月末、ふるってご 

応募ください。 

◇ 委員会報告 

  ロータリー財団委員会                            岩田美智恵委員長 

  国際奉仕計画：2015 年、ミクロネシア連邦国での検診、チューク婦人会と現地ロータリアンナンシー 

  さんがお手伝いいただけることになりました。 

  米山記念奨学委員会                              山岡由佳委員長 

  今年度の米山記念奨学事業普通寄付を 1 万円以上で今月中にお願い致します。 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

復興支援                                   鹿島孝夫委員長 

福島復興支援金の閖上の記憶について、8 月中に工事完了予定。譲渡式を 9 月又は 10 月に予定してお 

ります。閖上の記憶のスタッフと日程調整中です。 

◇ 出席報告                                 山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                         立堀佳男会員 

梅澤武男：牧野由佳様、本日の卓話よろしくお願いします。大変楽しみにしております。 

湯川愛里：お盆休み箱根で過ごしました。火山は静かでしたが、昼間は富士演習場の実弾演習と夜は花 

火大会の連続で噴火以上の騒がしさでした。 

愛知とし子：牧野さん、卓話楽しみにしています。私も夏休みを楽しんでニコニコです♪ 

山岡由佳：久しぶりに皆さんとお会いできるので楽しみです。ニコニコ。 

岩田美智恵：今朝、羽田に帰ってきました。息子が今日から大学のフレッシュマンですが、円があまり 

に弱く（安く）、がっかりです。ニコニコの額も少なくなりそうです。とほほ・・・ 

岩田直幸様：今週も来ました。 

穂坂有三様：お世話になります。 

◇ 卓話   「国際開発の仕事とは？」                      牧野由佳様 
4 歳から高校卒業までをインドで過ごし、階級の差があるインドでは学校へ通い勉強出来る機会を無 

駄にしてはならないことを実感し、この幼少期の経験が開発の仕事を選択することに大きく影響しま 

した。大学から日本の国際基督教大学国際教養学部社会科学科で母国のことを学び（途中米国カリフ 

ォルニア大学サンタバーバラ校に 1 年留学）、ミシガン大学大学院留学、UNDP カンボジア事務所に 

て約 2 年半 JPO として勤務した後、ジュニア専門員として JICA に採用。防災専門家としてネパー 

ルに 2 年間赴任。多くの現場経験を得るなかで、様々な援助機関へのプロポーザル立案に携わり、途 

上国が受け入れたいと考えるローン（融資）による援助の実務を経験したいと思うようになり、ロー 

ン（融資）による援助の関心から、2001 年、世界銀行にヤング・プロフェッショナル・プログラム 

を通して入行しました。2005 年から 2008 年までは高校からの夢だった研究（森林に依存して生活 

している住民が葉を過剰利用するためにナラの木が奇妙な形の生長を遂げており、なぜ木々に負の影 

響を与えるような利用方法を続けているのかを解き明かしたい。）のために休職し、ミシガン大学にて 

ヒマラヤの生態学を研究、博士号（自然資源・環境）取得しました。南アジア地域局上席自然資源管 

理専門官を経て 2014 年 7 月より世界銀行東京防災ハブ勤務をしております。 

世界銀行でのキャリアを終えたら日本の大学の教壇に立って、日本の若者に自分の経験を伝えたいな 

という夢を持っています。 

◇ お礼の言葉                                   梅澤武男会長 

  お仕事のスケールの大きさは素晴らしいです。我々RC も世界中を支援しております。今後も是非 R C 

にご協力頂きたいです。本日は貴重な素晴らしい卓話をありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 
 

 

 

  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 
 

◇ 9 月 3 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 9 月 10 日（木）18：30 ～ 20：30 

◇ 9 月 17 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

  ◇  9 月 10 日（木）合同夜間例会 

◇ 10 月 15～16 日（木）親睦旅行 
 

 
穗坂有三様 

 
牧野由佳様・梅澤会長 牧野由佳様 


